

さかい輪

かわら版

第35号

坂井輪中学校区まちづくり協議会だより

年末パトロール

● 防犯・交通安全部

年末の防犯と交通安全を広報する目的で、昨年12月19日(土)に19名を動員し、新通と亀貝商業施設一帯の防犯パトロール、新大前駅と寺尾駅駐輪場における無施錠の自転車に錠掛けを呼び掛けるチラシの取り付け、坂井輪地区公民館前交差点におけるのぼり旗による交通安全広報を実施しました。



感染防止を守り：楽しく家庭でできる

◇健康づくり教室◇ 実施

● 文化・スポーツ部

令和2年度は新型コロナウイルス感染防止のため、事業実施が大変厳しかったです。その中で「新しい生活様式」をふまえた内容で、西区役所健康福祉課、坂井輪地区公民館のご指導ご協力を得て、講師にダッシュスイミングスクール新潟を迎え、部員一同感染防止を厳守しながら健康づくり教室を5回(8月・9月・11月・12月・2月)実施することができました。参加者は延べ193名で、受付で体温測定・手指消毒・健康チェックを行い、マスク着用で実施しました。

内容は「自ら続ける健康習慣」、「背骨コンディショニング」・「レインボー健康体操」で、いずれも{楽しく家庭でできる◇健康づくり教室◇}でした。



最後の実施日にアンケートをした結果、今後、教室があれば参加したいとの意見が大半でした。また、感想として「身体もかるくなる」・「健康でいたい」・「元気のもと」・「家庭でやっている」・「体力維持ができる」・「楽しく参加できた」などでした。

音楽で坂井輪の「輪」づくり さかい輪ジュニア吹奏楽クラブ

さかい輪ジュニア吹奏楽クラブは、新通小学校・新通つばさ小学校・坂井東小学校の合同の吹奏楽クラブです。「音楽は地域を変える」をキャッチフレーズに、坂井輪中学校区まちづくり協議会が地域に声をかけ、運営委員会を立ち上げて昨年4月に誕生しました。新型コロナウイルスによる休校を経て、3月13日、14日の初めての演奏会に向けて練習を頑張りました。

今の状況で、地域の皆様や各小学校・坂井輪中学校・新潟大学の皆様にご理解とご協力をいただき活動することは、とても嬉しく幸せなことだと実感しています。

音を楽しむことを忘れずに、皆様と音楽を通して楽しく交流できる活動にしていきたいです。部員募集中。



SHOT ON
Insta360 ONE X

西区 福祉功労者表彰

昨年12月4日西区福祉功労者表彰式が行われました。西区社会福祉協議会に協力された企業、団体等の感謝状贈呈。新潟市民生委員児童委員永年勤続表彰及び全国民生委員児童委員連合会より指定民児協として坂井東地区民生委員児童委員協議会が表彰されました。指定民生委員児童委員協議会の指定期間は令和元年度～令和2年度の2年間です。2年間にわたり坂井東地区民児協が一丸となって活動に取り組みました。



おめでとうございます 表彰式

住みよい郷土 推進協議会表彰

昨年12月5日に新潟市住みよい郷土推進協議会西区支部の表彰式が行われました。住みよい郷土推進協議会は、地域の環境衛生向上のため発足をされ、その後、公衆衛生の分野も手掛けながら、住む人が健康で長生きできる社会を目指し活動しております。



令和2年度は感染拡大防止の観点から協議会全体の表彰は行わず、各区支部を通じての表彰となりました。永年に渡り地域の環境衛生に取り組んで来られた当まち協の皆さまも表彰されました。大変におめでとうございます。

- 市長感謝状 志賀 賢一さん(緑ヶ丘自治会)
- 会長表彰 赤澤 勝さん(寺尾南新町自治会)
桜井 徹さん(坂井中団地自治会)